

Los retos de la familia en Kenia

Más de 500 personas participaron en una serie de conferencias y paneles de trabajo sobre la familia, que ha organizado el Instituto para el Desarrollo de la Familia, de Kianda School, en Nairobi, con el fin de celebrar los 25 años de la escuela y conmemorar el centenario del nacimiento del beato Josemaría.

03/05/2002

Cuando se compra un aparato nuevo —una televisión o un teléfono, por ejemplo—, suele venir con un folleto de instrucciones. Cuando llega un niño, en cambio, no trae consigo ningún manual de uso. De ahí la oportunidad del simposio "Los retos de la familia en la actualidad", promovido por el Instituto para el Desarrollo de la Familia, una institución con sede en Kianda School que tiene por objeto apoyar la familia y sus valores. El evento, que tuvo lugar el 9 de marzo, y en el que hubo cinco paneles de trabajo a cargo de padres de algunos cursos de primaria y secundaria de Kianda, fue inaugurado por Joan Odera, antigua alumna y ahora directora de Kianda School.

Los medios de comunicación e internet, vida social y diversión, la sociedad de consumo, las relaciones dentro de la familia...: los temas abordados en los paneles de trabajo

fueron numerosos y variados, y dieron pie a un enriquecedor intercambio de experiencias. Todos coincidieron en la importancia del papel de la familia como base para la educación y la motivación psicológica de los hijos, es decir, como semillero de los primeros valores y virtudes. Cuando es fuerte, la familia no sólo capacita a sus miembros para resistir las influencias negativas procedentes de la sociedad de consumo, sino que también puede comunicar al mundo de hoy esos valores suyos.

Las raíces de Kianda

En las dos conferencias de presentación del simposio, Olga Marlin y Eva Beauthah hablaron sobre "Las raíces de Kianda". La prof. Marlin resumió la historia del colegio y recordó el interés que, en los años 60, tenía el fundador del Opus Dei en la promoción de una escuela

interracial en Kenia, desde la que se irradiara el espíritu cristiano a toda la sociedad. Así nació, en 1961, Kianda College, una escuela de secretariado. El College reunió a estudiantes africanas, europeas y asiáticas, y puso en evidencia la verdad profunda de unas palabras del beato Josemaría: "Sólo hay una raza, la raza de los hijos de Dios".

La prof. Marlin terminó animando a los padres a sacar adelante Kianda: "para que dentro de 25 años", les dijo, "seáis vosotros los que contéis la historia de tantos sueños que se han hecho realidad".

Mary Kibera, directora del Instituto para el Desarrollo de la Familia, concluyó el simposio indicando la necesidad de crear nuevos foros para que las familias puedan intercambiar experiencias y apoyarse unas a otras en su tarea educativa.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ec/article/los-retos-de-la-familia-en-kenia/> (19/01/2026)